



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes

DESARROLLO PROFESIONAL. Funcionarios del Gobierno, Ejecutivos de la empresa privada, catedráticos universitarios y Contadores en general, asisten al Seminario de Desarrollo Profesional, organizado por el

Instituto Regional "Simón Bolívar", sobre técnica contable. El evento empezó el sábado y concluirá en septiembre en el Hotel Camino Real.

De ejemplo servirá el caso de maestros presos

Como "un episodio triste, pero a la vez altamente ejemplarizante" ha sido calificado el caso reciente de la captura en la Escuela República Federal de Alemania, de un grupo de maestros de distintos niveles de educación nacional, cuando se dedicaban a planear actividades contra la

seguridad del Estado.

El doloroso pero edificante ejemplo, manifestaron fuentes informativas, se puso de manifiesto al conocerse las declaraciones de algunos detenidos y del grupo magisterial que fue puesto en libertad por la Dirección General de la

—Pasa a la página 19—

Escasez de agua hay en zonas Cojutepeque

Serios problemas por la escasez de agua potable preocupan a los habitantes de las colonias El Calvario, San Nicolás, El Progreso y sectores de la parte alta de la ciudad de Cojutepeque, departamento de Cuscatlán.

Los afectados por la escasez de agua, opinan que

los sectores de la parte alta no reciben agua durante varios días de la semana, y cuando llega, es a altas horas de la noche, pero solamente unos veinte minutos.

Suponen que la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarilla-

—Pasa a la página 40—

Invitan a diputado a charla electoral

A la Conferencia de Washington sobre Elecciones Libres, ha sido invitado el diputado y miembro de la Junta Directiva de la Asamblea Constituyente por la fracción PCN, Dr. Rafael Morán Castaneda. La invitación la hizo la Embajada Americana.

El mencionado evento, es promovido por el Instituto de Empresarios Americanos para la investigación de políticas públicas y el Departamento de Estado de los Estados Unidos, el cual se llevará a cabo del 4 al 6 de noviembre. Informó el Segundo Secre-

—Pasa a la página 67—

Civismo pide en fiestas patrias

(Santa Ana). El arreglo de casas y negocios con los colores y símbolos patrios sugiere el gobernador departamental, señor Rafael Antonio Miranda, con motivo de celebrarse próximamente la Semana Cívica. El funcionario ha girado nota al respecto que dice: "De todos es conocido que nuestro querido país se debate actualmente en una situación bastante crítica, también sabemos que el Supremo Gobierno está llevando a cabo grandes esfuerzos para que dicha situación se normalice y podamos vivir en paz y mejor, pero no ignoramos que es ne-

cesario el concurso de todos nosotros para que dicho objetivo se haga realidad, de lo contrario creo que será difícil lograrlo".

"Considero que toda la ciudadanía anhela esa paz y que estamos decididos a demostrarlo, es por ello, que con toda confianza, pido a usted su valiosa colaboración, para que compitamos entre todos en el mejor arreglo de nuestras casas y negocios con los colores y símbolos patrios; en la difusión y propaganda de las bondades de nuestro país y con

—Pasa a la página 40—

Muelle pesquero tendrá Acajutla

Un muelle para pescadores, local para el Instituto Nacional, casa comunal para la colonia Obrera y otras obras de importancia, constituyen los adelantos que a corto plazo logrará el Puerto de Acajutla.

Entusiastas ciudadanos integrados en comisiones, comités y patronatos, hacen esfuerzos por llevar adelante diversas actividades tendientes a lograr el ingreso de fondos para cristalizar proyectos.

Una obra de interés general, es la obra de construcción del muelle para pescadores, que se halla bastante adelantada. Es posible que a mediados del año entrante, se halle terminada. Se considera posible, también, que sea inaugurada a principios del mismo año de 1983.

Los pescadores acajutlenses se muestran muy optimistas, esperando contar con esa obra lo más pronto posible. El muelle está siendo construido en las cercanías del primer muelle cons-

—Pasa a la página 31—

Simposio de la vivienda termina

El sábado 28 fue clausurado el Segundo Simposium Nacional de la Vivienda, en horas de la tarde, se informó en esta capital.

Se trataron aspectos generales, sobre finan-

—Pasa a la página 29—

Narcotraficantes logran su libertad

Tres individuos, a quien la Sección de Narcóticos de la Policía Nacional, decomisó en diciembre anterior 5 mil colones en marihuana, cultivada en Mizata, departamento de La Libertad, fueron absueltos por un jurado en el Juzgado 5o. de lo Penal, se informó ayer.

Las personas absueltas, responden a los nombres de Julio César Cuéllar Reyes, procesado por el delito de tenencia ilícita de drogas; Simeón Martínez Hernández y Pedro de Jesús León Baires, enjuiciados por el delito de comercio clandestino de

—Pasa a la página 31—



NO APARECE. Medardo Díaz López, de 21 años, fue secuestrado en junio, y continúa sin aparecer. Su madre pide información en San Rafael Cedros.

Declaran testigos en muerte de comerciante

(Santa Ana). Varios testigos declararon en el Juzgado Tercero de Paz en relación a la muerte del comerciante Vicente Ramírez González, de 42 años de edad. En las diligencias aparece que el hecho fue cometido por cuatro hombres cubiertos de los rostros con pañuelos

verdes y a bordo de un vehículo, placas no identificadas.

Vicente Ramírez González se encontraba en su negocio de venta de ropa, costado poniente de la Plazuela Colón, cuando pasó el vehículo y le hicieron los disparos, mu-

—Pasa a la página 40—



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán DONATIVO. Un donativo por doscientos colones, recibió la madre de Lester García, señora Ana Gloria Gálvez. La ayuda fue otorgada por un ingeniero salvadoreño, para ayudar al tratamiento del niño, quien sufre de una obstrucción en el aparato digestivo.

Cojutepeque con rastros ilegales

El funcionamiento de rastros clandestinos en el pasaje El Progreso, colonia Santa Clara, de Cojutepeque, ha sido denunciado ante las autoridades policíacas y sanitarias de esa localidad, por residentes en ese populoso sector cojutepecano.

Los rastros clandestinos, son dedicados solamente para el sacrificio de ganado porcino, y no cuentan con los servicios reglamentarios de desagües o canales para la conducción de desperdicios.

Aparte de ello, se está causando perjuicios a la economía municipal, y se pone en peligro la salud de los habitantes.

La situación es sumamente delicada, según explican residentes en sectores inmediatos, quienes esperan que a la mayor brevedad posible se proceda a terminar con semejante anomalía.

Los quejosos no suministraron los nombres de los propietarios de los rastros clandestinos, pero los omitimos por de pronto, en espera de que las autoridades de Cojutepeque pongan freno a la denunciada anomalía, que perjudica directamente a la salud de los habitantes de esa localidad.



SESION DE AM CHAM. Importante tentas comerciales entre El Salvador y los E.U.A., se estudiaron durante la sesión-almuerzo de la Cámara Americana de Comercio, AM CHAM, el viernes. De izquierda a derecha: Dr. Ricardo González Camacho; don Luis

Mariñas, embajador de España; Dr. Deane R. Hinton, embajador de los E.U.A., Dr. René Fortín Magaña, líder de AD; Sr. Harold Newton, presidente de AM CHAM; y Sr. Gerald Coughlin, "Socio del Mes".